
FIFA quer melhorar o “árbitro
de vídeo”

Havana, 16 de março (RHC).- O presidente da FIFA – Federação Internacional de Futebol Associado,
Gianni Infantino, defendeu o uso do VAR – Árbitro de Vídeo mas admitiu que esse sistema deve ser
melhorado.

“Gosto muito do VAR, mas temos de melhorá-lo”, declarou Infantino durante visita à Colômbia. Na sua
opinião, o método criado para ajudar na decisão dos juízes em algumas jogadas polêmicas “terá um
impacto positivo no futebol”.

https://www.radiohc.cu/pt/noticias/deportes/157685-fifa-quer-melhorar-o-arbitro-de-video
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